

Glad to see you all!!

Good morning! 先日は皆さんの元気な姿に出会えて嬉しかったです。教科の課題も力作が多く、困難な状況でも Stay positive! な様子が伝わってきます。(^▽^)/
当たり前の「今日」、1日1日を大切に。
See you soon in the near future!

3年 担任
英語科担当 大森 典子



英語を勉強するみなさんへ

おはようございます。1年4組担任の依田です。
みなさん、いかがお過ごしでしょうか。毎日元気に過ごしていますか?今日は、先生の担当教科である「英語」の世界観について少しお話します。英語を勉強するうえで大切なことは、相手とコミュニケーションをとろうとする姿勢です。世界には、自分とは異なる文化があり、異なる言語を話す人々がたくさんいます。英語を通してそのような人々とつながり、今まで知らなかった世界を体験することができます。勉強するうえで、つらいこともたくさんあると思いますが、ぜひ、楽しんで英語を話してみましよう!!

1年 担任
英語科担当 依田 知明



学習の息抜きに…

おはようございます!
先日は課題の提出で多くの皆さんの顔を見ることができて、心が晴れやかな気持ちになりました。
最近、私は朝起きたらすぐに、背中や肩などのストレッチを心掛けています。体を動かす機会が減っている人は、学習の息抜きに取り組んでみてください!

1年 担任
数学科担当 牧住 拓哉



おすすめの洋楽

おはようございます!
皆さん、元気に過ごしていますか?
私からはこの時期におすすめの洋楽を紹介します☺ Rachel Platten の Fight Song
です。とても元気が出る曲なので、歌詞を見ながら聴いてみてください!

2年 担任
英語科担当 内山 結稀

